

Wenn's weh tut zuerst:



1450

Die Rund-um-die-Uhr-
Gesundheitsberatung



Kostenlos*, jeden Tag, 24 Stunden.

Egal welche Beschwerden, ob Kinder oder Erwachsene:

Rufen Sie 1450 an und holen Sie sich schnelle Gesundheitsberatung am Telefon.

*Sie zahlen nur den Tarif Ihres Telefonanbieters.

Was ist 1450?



1450

Die Rund-um-die-Uhr-
Gesundheitsberatung

1450 ist Ihre Rund-um-die-Uhr-Gesundheitsberatung

- Jeden Tag, 24 Stunden
- Kostenlos
- Für alle Gesundheitsfragen
- Für Kinder und Erwachsene
- Die Gesundheitsberatung hilft Ihnen schnell weiter

So funktioniert's:

- Sie oder Ihre Lieben haben plötzlich ein gesundheitliches Problem, das Sie beunruhigt? Sie sind nicht sicher, was Sie tun sollen, ob Sie zum Arzt bzw. zur Ärztin oder ins Krankenhaus sollen?
- Rufen Sie zuerst die Nummer 1450 ohne Vorwahl** über das Handy oder Festnetz an.
- Diplomiertes Gesundheits- und Krankenpflegepersonal berät Sie gleich kostenlos* am Telefon und gibt Ihnen eine passende Empfehlung für die nächsten Schritte.

** Bei Anrufen aus dem Ausland oder bei Anrufen mit einer ausländischen SIM-Karte ist die österreichische Landesvorwahl 0043 sowie die Ortskennzahl der zuständigen Landeshauptstadt vorzuzahlen. Wenn die Vorwahl der Landeshauptstadt nicht bekannt ist, oder im Zweifelsfall, wählen Sie 0043 1 1450.



www.1450.at

Ein Service des Bundes, der Bundesländer und der Sozialversicherung.

